



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
No. 1
令和 5年 5月1日発行

校長 内田 由美子

この度、上南方小中学校より転任してきました校長の内田由美子です。校長1年目で不慣れなことが多く、ご迷惑をおかけすることがあると思いますが、皆様のご協力を仰ぎながら精一杯、力を尽くしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

「汗いっぱい」「心いっぱい」「知恵いっぱい」

熊野江小学校の教育目標は、「『汗いっぱい』『心いっぱい』『知恵いっぱい』の熊小っ子の育成」です。運動場には、その3つの言葉が掲げられて



運動場にある「汗いっぱい」「心いっぱい」「知恵いっぱい」の看板

おり、各教室の窓から外を見ると、必ず目に入ってきます。子ども達もみんな3つの言葉を覚えています。

「汗いっぱい」 汗をいっぱいかいて、動いたり働いたりして健康な身体をつくる。

「心いっぱい」 心をいっぱい動かせて、いろんなことを感じる豊かな心をもち、に思いやりの心を育てる。

「知恵いっぱい」 いろいろ考えて、失敗したり間違えたりしながら自分で解決し、判断する力を身に付ける。

とても素晴らしい3つの言葉だと思います。この言葉のとおり、子ども達が、何事にも一生懸命に取り組んで、将来、自立した社会人として地域

ふるさとに貢献できる人になってほしいと考えています。そのためには、少人数での学習の工夫や地域の皆様と連携した学校行事などの教育活動に職員一丸となって取り組んでまいります。

本年度も、保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

「地域とともににある学校」

本校に赴任して2日目に、本校と南浦中学校の新任者全員で地域へ挨拶まわりをいたしました。地域の皆様、施設の方々と挨拶を交わしながら、地域の様々な方々にお世話になっていることを実感しました。保護者の皆様をはじめとして、地域の皆様と手をとり連携しながら一緒に子ども達の教育を進めることができ、本校の教育の基盤としてとても重要だと思いました。

嬉しいことに、放課後に子ども達を見守ってくださる放課後子ども教室サポーターの皆様が10名もいらっしゃったり、地域の方と取り組む行事もあったり(5月にはグラウンドゴルフ大会が計画されています)など、これまで地域の方々と一緒に教育活動が進められてきています。今後もより一層、保護者の皆様、地域の皆様と連携を深め、子ども達の成長のために教育活動を工夫していくたいと思います。そして、子ども達がふるさと熊野江をさらに好きになり、大事に思う気持ちを育てていきたいと思います。

ふるさとの 尾鈴の山の かなしさよ
秋もかすみの たなびきて居り
若山 牧水

少年の頃から親しんだ故郷の尾鈴の山のなんと
慕(した)わしいことであろうか。秋も昔と変らず美し
い霞がたなびいている。